

**W**as das Thier sey, ist schon mehrmal v. gesagt worden: es bedeutet jene <sup>10</sup> grosse, und dabey lästerliche Macht, die sich unter einem heiligen Namen anbeten lässt. Weil nun das Thier eine gecrönte und also königliche Macht ist, so hat es auch seinen Thron an einem gewissen Ort. Sein Gebiete, da man ihm Gehorsam leistet, breitet sich so weit aus, als das menschliche Geschlecht selbst: es hat aber seine besondere Residenz, und in derselben seinen Thron, welchen es persönlich besizet. Die vier Trompeten der ersten Engel gehen auf die Erde, auf das Meer, auf die Ströme, auf die Sonne, u. s. w. und so auch die vier Schaaalen der ersten Engel. Aus der Aehnlichkeit jener und dieser Biere ist zu schliessen, daß auch bey jenen und diesen Dreyen, welche die Biere übersteigen, eine Aehnlichkeit sey. Wie nun bey den Trompeten die Trompete des fünften, sechsten und siebenden Engels von Morgen über den Euphrat in das Abendland gehet, so möchte es auch bey den Schaaalen der drey letzteren Engel seyn, indem bey der Trompete und bey der Schaaale des sechsten Engels der Euphrates vorkommt. Hiebey dürfte man gedenken, ob es bey den Schaaalen dieser drey Engel von Abend gegen Morgen, oder von Morgen gegen Abend gehe. Das letztere ist eher zu erachten, theils weil es bey den Trompeten eben diesen Strich nimmt, theils in Betrachtung der Orter, die von den

Pla